

LA PROPOSICIÓN DE VALOR



La empresa que hemos creado un grupo de socios se denomina All Star Bag. Nuestra propuesta es crear una mochila inteligente, algo que pensamos que es muy útil y satisface una necesidad importante en el mercado. Añadiendo a esto el gran uso diario y la importancia que tiene la tecnología hoy en día. Esta mochila te sigue a donde quiera que vayas. Su funcionamiento es muy simple. Solo se necesita conectarla al teléfono a través del Bluetooth. De todas formas, la mochila puede desconectarse fácilmente y utilizarse como habitualmente si se quiere. Hay varios modelos diferentes, que se pueden adaptar a diferentes compradores.

Lo que tratamos de hacer es cubrir la necesidad de evitar una carga excesiva de peso que es un problema en nuestra sociedad actual que no para de crecer.

Pero no es sólo esto, la mochila está a través del dispositivo móvil conectada a un gps para poder localizarla en caso de pérdida, lo que la hace muy diferente al resto. Nuestros compradores ya no deberán preocuparse por perder la mochila con sus cosas de valor porque podrán localizarla fácilmente.

Por otra parte, la falta de batería no será un problema para los clientes. Nuestra mochila está diseñada para no detenerse durante su uso. Lleva con ella un cargador portátil adherido para poder cargarla en cualquier momento.

